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Pour : "pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr" <pref-enquetespubliques@haute-
saone.gouv.fr>

Bonjour,

Après avoir pris connaissance des nombreux facteurs néga fs d'une implanta on de la future unité
de méthanisa on prévu à Grandvelle-et-Le-Perrenot, je souhaitais formuler officiellement mon
opposi on.

En effet, je vois rien d'écologique dans ce projet et j'y vois les inconvénients suivants :

- Mul plica on du trafic rou er sur des routes non prévues à cet effet,
- Des trajets de plusieurs dizaines de kilomètres pour alimenter le méthaniseur.
- Accaparement d'au moins 1500 ha au détriment d'une culture céréalière des né à nourrir
l'homme. Ce qui par les temps qui courent (Guerre en Ukraine) montre une fois de plus notre
dépendance aux autres pays...
- Risque de pollu on des sols, nappes phréa ques et/ou cours d'eau
- Nuisances olfac ves
- Dévalorisa on immobilière
...

De plus ce e unité de méthanisa on est prévu pour accueillir le double de capacité des chiffres
donnés par les porteurs du projet !! Ce qui pose ques on...

Je ne pense pas non plus qu'il soit logique pour les habitants du secteur de subir toutes ces
nuisances pour produire une faible quan té de gaz pour le Grand Besançon...

Bien cordialement.

Pascal Sabourin
1 rue de Bremerey
70190 Tresilley
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